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10 Piéces
308 m?
Réf. 4925-SIC.
1999 000 €

St-Aygulf

Maison a vendre (83370)
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M-QOI Fréjus Saint Aygulf vous propose a la vente cette magnifique
maison L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les
informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon
Office Immobilier avec la référence 4211-SIC (Lien direct sur les
photos)Située a un jet de pierre d'une paisible crique, cette propriété
valorise les plaisirs cotiers tout en garantissant une intimité préservéele
rez-de-chaussée s'étend sur un vaste salon-séjour-cuisine de 70 m2.
La rénovation récente joue sur la qualité des matériaux pour sublimer

ces 300 m2 de confort et d'élégance.Le ...

M-0I Frejus Saint Aygulf offers you for sale this magnificent house. The address of
the property, the virtual tour video and all the financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4211-SIC (Direct
link On the photos)Located a stone's throw from a peaceful cove, this property
enhances coastal pleasures while guaranteeing preserved privacyThe ground floor
extends over a large living room-kitchen of 70 m2. The recent renovation plays on
the quality of the materials to enhance these 300 m2 of comfort and elegance. The

property has nine bedrooms, ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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